
Добрый день, уважаемая Татьяна Петровна! 

 

Ознакомились с Концепцией, по нашему мнению, документ очень 

важен и своевременен. Согласны почти со всеми пунктами Концепции. 

 

Возникают вопросы  в  пунктах касающихся финансирования библиотек: 

 

Например - 1.2 - комплектование - мы не сможем выписать областную 

газету в каждый филиал, и 2-3 в центральную библиотеку, т.к. на полугодие 

на подписные издания выделяется всего 80 тысяч рублей на 13 (с детским 

отделением 14) библиотек. 2 года назад изучили количество запросов 

периодики и выписываем "Красное знамя" только в центральную 

библиотеку, и централизованно получаем в электронном виде "Томские 

новости" - (не знаем как долго будет эта подписка), которые рассылаем во 

все филиалы. Также приобретение специальных компьютерных программ и 

т.д. 

  

Пункт 2.1. - (Внесение изменений в закон «О библиотечном деле и 

обязательном экземпляре документов в Томской области» в части получения 

ТОУНБ двух обязательных печатных областных экземпляров документов и 

одного печатного в электронной форме). Хотелось бы, чтобы изменения 

касались и муниципальных библиотек. 

  

Огромное спасибо за проделанную работу, выполненную, как всегда, 

профессионально, на самом высоком уровне! 

--  

С уважением,  

Силицкая Ольга Владимировна,   

Кривошеинская ЦМБ 
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